

Grecia abraza Nueva Ruta de la Seda



Atenas, 14 may (PL) La Nueva Ruta de la Seda constituye hoy tema de atención en la prensa griega, debido a la presencia del primer ministro Alexis Tsipras en una reunión sobre el particular en Beijing, capital china.

Medios de esta nación reflejan la opinión de Tsipras quien participa en un foro en ese país asiático, donde afirmó que se vuelve al camino correcto tras muchos años de crisis.

Señaló que Grecia genera oportunidades de inversión en las que el proyecto de infraestructuras que lidera China puede ser un buen complemento.

Dijo que el país heleno añadirá valor a la iniciativa. Tsipras realizó estas intervenciones en el foro, con el que China quiere impulsar sus planes de integración económica en Eurasia y otras regiones, a través de obras públicas en los cinco continentes.

El primer ministro griego manifestó que este plan global le parece particularmente positivo para Atenas, dado que sus objetivos están coordinados con las metas económicas regionales.

También afirmó que la actual e intensa relación económica entre China y Grecia, ejemplificada por el control de la naviera china Cosco del puerto de El Pireo, sienta una sólida base para trabajar en la

dirección de las Nuevas Rutas de la Seda.

En particular, Tsipras expresó el deseo de que las millonarias inversiones encabezadas por China ayuden a Grecia a expandir su papel como importante núcleo de transporte, comercio, energía, logística, cultura y turismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129747-grecia-abraza-nueva-ruta-de-la-seda>



Radio Habana Cuba